**Sujet:** [INTERNET] Enquête publique St Barbant **De:** Marie du Doignon <mdudoignon@gmail.com>

Date: Thu, 11 Oct 2018 18:50:54 +0200

**Pour:** pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr

Monsieur,

J'habite dans la Vienne non loin de St Barbant et je me permets de vous faire part de mon avis concernant ce projet éolien.

Lorsque l'on regarde la carte des projets sur ce secteur, on ne peut qu'être effaré par la densité des possibles installations. Les communes d'Adriers et Mouterre très proche de St Barbant ont déjà 10 éoliennes en activités, ces mêmes communes sont harcelés par un constructeur pour en recevoir d'autres ce que refuse le Conseil Municipal.

Nous habitons une belle région que beaucoup nous envient. Faut il la saccager pour une hypothétique énergie verte?

Nos communes ne sont pas riches et je crains qu'elles ne s'appauvrissent encore si les nombreuses résidences secondaires restent vacantes à cause des désagréments engendrés par les éoliennes, lumières, bruits....et ce ne sont pas les quelques subsides laissés par la redevance qui remplaceront une population qui ne veut pas vivre avec ces machines et va s'installer ailleurs.

Je vous prie de recevoir, Monsieur, mes respectueuses salutations . Marie Dudoignon